

Mai 2020

Arnold Jacquier est nommé Directeur Administratif et Financier (DAF) du Groupe Onduline, spécialiste mondial de l'étanchéité des toitures.

Arnold Jacquier a commencé sa carrière chez PwC dans l'audit puis en « Transaction Services » à Paris et Londres, où il a travaillé sur plus de 50 transactions pour des clients Corporate et Private Equity. Il est nommé DAF de RLD (une société sous LBO de 150M€ et 2 000 salariés) en 2011, puis il est recruté comme DAF de Soflog (une société sous LBO de 185m€ et 1 800 salariés) en 2015. Arnold est diplômé d'Audencia, formation complétée par un DESCF.



Pour Patrick Destang, CEO d'Onduline : « Depuis le rachat de Onduline par Naxicap et Nextstone fin 2018, nous avons écrit une nouvelle feuille de route pour le groupe, qui vise à augmenter sensiblement notre chiffre d'affaires et notre rentabilité via une croissance interne accélérée et des acquisitions. L'objectif du groupe est de s'appuyer sur sa très large implantation internationale (plus de 32 filiales dans le monde) pour consolider sa position de spécialiste de l'étanchéité des toitures, en se développant sur des solutions pour les toits en pente, mais également pour les toits plats ».

« Arnold vient compléter le comité exécutif du groupe et nous apporte une expérience solide de pilotage des performances dans un contexte de LBO, et d'expérience sur les sujets d'acquisition et de croissance/évolution du portefeuille d'activité ».

Onduline est un spécialiste mondial de l'étanchéité des toitures, avec 32 filiales commerciales dans le monde, 9 usines de production sur 5 continents, 250M€ de CA et 1 800 salariés. Plus de 85% de son chiffre d'affaires est réalisé en dehors de France. L'offre produit inclut des plaques de couverture légères à base de fibre de cellulose recyclées, des plaques transparentes en polycarbonate et pvc, des membranes d'étanchéité pour les toits plats, et des films/écrans de sous-toiture.

ENGLISH VERSION

May 2020

Arnold Jacquier has been appointed Chief Financial Officer (CFO) of the Onduline Group, a global specialist in roof waterproofing.

Nomination d'Arnold Jacquier, DAF Onduline

Arnold Jacquier began his career with PwC in audit and then in "Transaction Services" in Paris and London, where he worked on more than 50 transactions for Strategic and Private Equity buyers. He became CFO of RLD (a company under LBO of € 150m and 2,000 employees) in 2011 and was then recruited as CFO of Soflog (a company under LBO of € 185m and 1,800 employees) in 2015. Arnold graduated from Audencia Business School, completed by a DESCF (post-graduate accounting and finance degree).

For Patrick Destang, CEO of Onduline: "Since the acquisition of Onduline by Naxicap and Nextstone at the end of 2018, we have written a new roadmap for the group, which aims to significantly increase our turnover and profitability through an accelerated internal growth, and through acquisitions. The group's objective is to draw on its very large international presence (more than 32 subsidiaries worldwide) to consolidate its position as a specialist in roof waterproofing, by developing solutions for pitched roofs, but also for flat roofs.

Arnold completes the group's executive committee and brings us solid experience in managing performance in an LBO context, and experience in the areas of acquisition and growth / evolution of the business portfolio."

Onduline is a global specialist in roof waterproofing, with 32 commercial subsidiaries around the world, 9 production plants on 5 continents, € 250M turnover and 1,800 employees. Over 85% of its turnover is outside France. The product offering includes lightweight corrugated roofing products made from recycled cellulose fiber, corrugated transparent polycarbonate and pvc sheets, waterproofing membranes for flat roofs, and underlays for pitched roofs.



Retrouvez l'information et les visuels ONDULINE sur www.primavera.fr
Rubrique espace presse ou sur simple demande au 01 55 21 63 85 - primavera@primavera.fr

Contact Presse - PRIMAVERA COMMUNICATION

Sylvain AUDIGOU - Rosa-Sara MOKRI
55, rue de Paris - 92110 Clichy
Tél ; 01 55 21 63 85 - E-mail : primavera@primavera.fr
www.primavera.fr

ONDULINE FRANCE SAS

ZI BP 15 - 76480 Yainville
Tél ; 02 35 05 90 90 - E-mail : info@onduline.fr
www.onduline.fr